
高校とは違う
部活動の楽しさを味わえる

経済学部
経済経営学科 3年次
佐賀県立伊万里高等学校出身

経済学部 
国際文化ビジネス・
観光学科 1年次　
沖縄県立前原高等学校出身

セキュリティも万全で、安心の一人暮らし。

アルバイトは何してる？

●経済経営学科
 経済コース／情報経済コース／経営コース
 英語特別クラス／経済特別クラス

経済学部
●国際文化ビジネス・観光学科
 観光コース／ホテル・ブライダルコース／ファッション・デザインビジネスコース
 国際コミュニケーション・エアラインコース／英語特別クラス／観光特別クラス

●理学療法学科
リハビリテーション学部

【神戸国際大学 入試センター】 
〒658-0032 神戸市東灘区向洋町中9-1-6  TEL .078-845 -3131
神戸三宮から約20分・大阪梅田から約30分 六甲ライナー「マリンパーク駅」下車、徒歩3分

2
QUESTION

公務員試験の勉強をしているため、時間の融通が
きくイベントスタッフをしています。

おすすめのキャンパススポット、一人暮らしやアルバイトについてなど、
キャンパスライフに関する疑問に先輩たちが答えます。

1年次ってどんな生活しているの？1
QUESTION

就職はエアライン業界を希望していたので英語・観光を学べる神戸国際
大学に進学しました。資格英語など英語の科目を多く履修してます。焼肉
店でアルバイトをしているので、まかないをおいしくいただくときもあり
ます。一人の時は、料理のアプリで自炊するのがマイブームです。

3
QUESTION

アルバイトの合間をぬって、1日3時
間勉強しているとの声も。毎月貯金
をしているなど、計画を立てて生活
している学生は多かったです。

一人暮らしで感じること、成長したことは？ 神戸女子学生会館　TEL.0120-65-8388　

▶一人暮らしをして自由な時間が増えたのと同時に、家事の大変さと家
族のありがたみに気づいた。
▶特に女の子はオートロックで2F以上のお部屋をおすすめします。
▶時間を自由に使える分、責任感が強くなった。
▶サークルやアルバイトで人との輪が広がった。

今は女子学生会館に下宿しています。自炊で材料をうまく使い切れるよ
うになりました。また自炊しなくても会館内で朝・夜は食堂で食事ができ
たり、管理人さんが24時間いるためセキュリティがしっかりしています。

六甲アイランドにあり、大学
からも近い女子学生専用マ
ンションです。全室がオール
電化、家具は備え付け、イン
ターネットは24時間無料で
接続可能。無料で利用できる
パーティールームやスポーツ
ジムもあり、快適な一人暮ら
しが可能です。

掃除やボール渡し、タイム測定など、選手が効率よく練習できるようにサポートしています。この仕
事をしていて成長したことは、自分の視野が広くなったことだと思います。視野が広くなったこと
で周りをよく見て、より適切なサポートができるようになりました。
大学生といえば「朝から夕方まで部活」というよりはアルバイトやサークル活動をしているイメー
ジが強いと思いますが、部活もなかなか悪いものではありません。高校とはまた違う部活動の楽
しさを味わうことができると思います。部活動は学生の間しかできないので、やってみるのも全然
ありだと思います。

写真上段右：経済学部 国際文化ビジネス・観光学科 2年次
　　　　　 明石商業高等学校出身

他にも！
飲食店員 結婚式の披露宴スタッフ

八百屋 マンションのフロントスタッフ
塾講師 フィットネスジムのスタッフ

イベント
スタッフ

フットサル部のマネージャーをしており週二回活
動しています。部員は、総勢30名で、部内は明る
く元気なメンバーばかりです。

部活

大学生活のオススメの過ごし方は？

交通の便も良く、神戸・大阪に
も近いので友人とカフェ巡りを
したり、イルミネーションなどを
見に出かけています。

休みの日

経済学部 国際文化ビジネス・観光学科 4年次
今治北高等学校出身

▶教員からのメッセージ
▶資格について
▶地元への就職を選んだ学生へインタビュー
▶KIU Life
　アルバイトや一人暮らしのことを先輩たちが回答します。
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わたしたちの

 キャンパスライフ

  みせちゃいます

ユニバーサルスポーツの講義では座学だけでなく、
実際にフライングディスクやボッチャなどを体験す
ることで、内容を知ると同時にクラスの友達と仲良
くなれます。解剖学や生理学など難しい科目はア
ルバイトもしているので、授業の空きコマや通学時
を利用し、勉強も頑張っています。
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上段左：経済学部 経済経営学科 3年次　日南学園高等学校出身
下段左：経済学部 経済経営学科 2年次　洛東高等学校出身
下段中央：経済学部 国際文化ビジネス・観光学科 1年次　徳島北高等学校出身
下段右：経済学部 経済経営学科 1年次　京都精華学園高等学校出身

野球部

兵庫県愛媛県

佐賀県

沖縄県

リハビリテーション学部 理学療法学科 1年次　
追手門学院中学・高等学校出身大阪府
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中学生の時、テニス部で腰を痛め、理学療法士の方にお世話になり、目指すようになりました。
ゼミ単位で受ける授業は少人数制ですぐ質問ができ、集中して学ぶことができました。学科全体の雰囲気は明るく、試
験前みんなで集まって勉強を教え合うなど仲がいいです。1年次の解剖学や生理学は高校で思っている以上に勉強が
難しく本当に大変でした。医療職の道を進むことを自覚し、弱音を吐かず頑張ってきました。

この4年間で勉強だけでなく、市民救命士等の資格取得や、高校生向けの講義の
補助など様々な年齢層の方と接する活動にも取り組みました。卒業後は地元に戻
りたい気持ちが強く、内定先の求人が出た時は、すぐに見学に行きました。熱意が
伝わり内定を獲得できたのだと思います。3年次の冬からギアを入れ1日2～3H、
4年は1日5H国家試験に向けて勉強しています。ゼミの先生はどんなに忙しくても
就職や勉強の相談にのって下さいました。1人でも多くの患者様の支えになれるよ
うに学び続ける気持ちを忘れず、地元に貢献できるよう頑張りたいです。

神戸国際大学では、学生の皆さんが国家資格をはじめとした社会で
活かせる資格を取得するための講座を開講。様々な特典を用意して
います。

下記の資格に合格すると講座料50%キャッシュバック
●宅地建物取引士　●行政書士　●司法書士　●社会保険労務士
●公認会計士　●税理士　TOEIC 500/650/750
●ファイナンシャルプランニング検定3級～1級

〇リハビリテーションに関わる職種と看護師と大きく違う点とは
看護師が良く使う道具として、注射器や点滴などをイメージすると思います。つまり、看護師
は「医療的ケア」に重点を置いていると言えます。一方、リハビリテーションの職種は、足、手お
よび口の運動などをイメージすると思います。つまり、リハビリテーションの職種は、「日常生
活の様々な活動」に重点を置いていることが大きな違いではないかと考えています。
〇病院で仕事をするということ～患者様への向き合い方について
もちろん専門的な知識や技術は重要です。しかし、最も忘れてはいけないことは、目の前の
患者様が訴えている「ことば」にしっかり耳を傾け、一生懸命に取り組む姿勢だと考えていま
す。その姿勢があれば、自ずと勉強するようになり、それが患者様にも伝わり、信頼関係に繋
がると思います。
〇高校生のみなさんへ
正直、誰が向いていると一概に言うことは難しいです。ただ、困っている人の役に立ちたいと
いう気持ちがあることが大前提なのかなと思います。その上で、理学療法士は「ひとの動き
をよくする専門家」であるので、病気を患い、「日常生活の動き」が困難になった人の役に立ち
たいと思う学生がいれば、ぜひ理学療法士を目指されたら良いと思います。

リハビリテーション学部 理学療法学科 助教 辻下 聡馬先生（専門分野：高齢者理学療法）

医療といっても様 。々患者様にどう接したいですか

自宅から遠方ですが、高校の先輩が進学していたため、安心感もあり進学しました。1年次はアメリカ人の留学生と仲良くなり、日本人にはない考え
方やファッションなど遊ぶうちに知ることができたのは印象的です。遊んでいることも多い大学生活でしたが、資格はやはり大事だと3年次に奮起
し、宅建の勉強をし、見事合格。意外に勉強は苦ではないと感じ、そのあと様々な資格に挑戦するようになりました。人に知識を提供できる職業に就
きたいと考え、資格にも関連のある内定先を選びました。

経済を勉強すれば就職の幅が広がると思い、進路を漠然と考えていました。その中でも留学がしやすく英語の講義も多
く学べるということを知り進学しました。大学での授業の印象は少人数制で、ITや経済・経営の講義でもわからないこと
があればすぐに先生に質問ができ、授業後も残って先生が対応していただきとても安心しました。
学び以外にも、留学生と交流ができる多言語カフェに参加し、留学生と仲良くなり遊びにいったこともあります。神戸に進

学して様々なボランティアを通して自分の成長できる機会が多いと感じました。
就職を考えた時に、地元で地域貢献をしたい、そのためにはどうしたらいいのかと
考えた時に、仕事を通して地域の様々な方と関わっていきたいと思いました。
内定先は、地域の企業と一緒にお祭りの運営やゴミ拾いを行うなど地域密着型の
企業というところに惹かれて決めました。出身の尾道はサイクリングでは有名で
すが、まだ他の市に比べれば足りないところもたくさんあります。全体がよくなれ
るように仕事を通して地域を盛り上げていきたいと思っています。

教員からの
メッセージ

資格につい
て

充実した資格取得支援、新たに追加資格制度

INTERVIEW
インタビュー地元
へ就職を選んだ学生へ

経済学部 経済経営学科 専任講師 宮 昊君先生（専門分野：労働経済学）

経済学は社会全体を見ることができます

宅建取得、住友不動産販売に内定

経済学部 経済経営学科 4年次　京都府立加悦谷高等学校

リハビリテーション学部 理学療法学科 4年次　徳島県立池田高等学校出身

徳島赤十字
病院内定大学4年間で学んだ技術を地元で活かしたい

徳島県

私の出身地は人口5千人以下の村で、地域創生は地方自治体によるものが多く、経営学的な視点がないため活動の形
骸化や破綻などの多くの問題を抱えています。観光学だけでなく、経済・経営の視点も学べるため神戸国際大学へ進
学しました。1年次はなんとなく観光業へ就職としたいと考えていましたが、観光の授業の中でどのような仕事がある
のかを知るにつれて「自分は観光で何がしたいのか」を具体的に考えるようになりました。
授業では観光学の講義を多くとっていましたが、「収益性のあるまちづくり」を考えた時に経営学も学ぶ必要があると
思い受講、課題発見のための視点や自分でケーススタディについて考えるな
ど、幅広い視点で考えることができるようになったと思います。出身地の地域
観光に携われることを考えて就職活動をしました。
その中で内定先は観光と密接な旅客インフラであり、様々な形で地域連携を
図っているなど、新しいことに対してチャレンジし続けていることに共感し志
望しました。観光で収益性を向上させ、地域の持続性を失わないようなまちづ
くりに取り組み、携わっていきたいと思います。

経済学部 国際文化ビジネス・観光学科 4年次　長野吉田高等学校出身　

経営的視点から地域創造に貢献したい JR東日本内
定

長野県

経済学部 経済経営学科 4年次　尾道高等学校出身　

様 な々ボランティアを通して自分の成長を実感
しまなみ信

用金庫内定

広島県

京都府
神戸青年会議所主催「学生プレゼン
テーション」でホテルでの新規事業提案
にて最優秀賞を獲得！！

高校向けのアカデミックインター
シップでサポートをしました。

オープンキャンパスのスタッフに参加
してコミュニケーション力を高めました。

〇経済学の学びの楽しさについて
経済学はお金だけではなく、身近に起きている様々な事象を正しく考えるための仕組みを提供してくれ
るところが学びの楽しさとなります。たとえば、モノの値段がどのように設定されているのか、あるいは、
どのような要因によって値段が変動するのか、円安は実は国にとって悪くない現象などがわかるように
なります。
経済学を学べば、将来こんなに役に立つことがあります。
１、多くの企業ではデータを用いて分析を行い、将来の売れ行きなどを予測するスキルが求められてい
ます。経済学の勉強を通じて、このようなスキルを磨くことができます。

２、経済学は日常生活において多くのヒントをくれる学問なので、将来の進路選択、結婚、出産などあらゆ
る面で役立つ論理的な思考と解決能力が身に付けられます。

〇高校生の皆さんへ
普段の教科の勉強だけではなく、将来の進路選びのために、幅広くニュースや本を目にし、さまざまな体
験をして、興味のある分野を見つけ出してください！
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